

**LES MEMBRES DE L'AMICALE DES ANCIENS DE LA MUSIQUE
MUNICIPALE DE CAROUGE**

ont la profonde tristesse de faire part du décès de leur fidèle Ami

Raymond MERMIER

Ils garderont le souvenir indélébile d'un Ami sincère, profond, authentique, respectueux des valeurs de la Musique, honnête, dévoué, drôle, mais sérieux. Raymond, tu nous quittes, mais tu resteras à l'image d'un cœur aussi grand que le soleil.

Daniel, Roger, Bernard, Jean-Claude, Claude, Christian, Paul, Pierre-André, François.

Pour les obsèques se référer à l'avis de la famille.